

Lakeside Park

Anfahrt



MIT DEM AUTO
Von der Südautobahn (A2) kommend, Abfahrt Minimundus bei der dritten Ampel links.
Von der Innenstadt kommend die Villacher Straße bis Minimundus, links abbiegen und bei der zweiten Ampel links.

BY CAR
Coming from highway (A2) take the Minimundus exit and turn left at the third set of traffic lights.
Coming from the city follow Villacher Straße to Minimundus, turn left and then left at the second traffic light.



MIT DEM ZUG / BUS
Vom Hauptbahnhof aus der Innenstadt kommend, bis zum Heiligengeistplatz und dann mit den Linien C, 6 oder 8 direkt zum Mobilitätsknoten Lakeside Park.
Vom S-Bahnhof Klagenfurt West kommend, mit der Linie C zum Lakeside Park und Alpen-Adria-Universität.

BY TRAIN / BY BUS
Coming from the main station Klagenfurt take the bus to Heiligengeistplatz and then with the lines C, 6 or 8 directly to the Lakeside Park mobility hub.
Coming from station Klagenfurt West take line C to Lakeside Park and the Alpen-Adria-Universität.



MIT DEM FLUGZEUG
Mit dem Bus (Linie 4) über Annabichl bis zum Heiligengeistplatz (Innenstadt). Von dort mit der Linien C, 6 oder 8 direkt zum Mobilitätsknoten Lakeside Park.

BY AIRPLANE
By bus (line 4) via Annabichl to Heiligengeistplatz (city bus main point). From there, take lines C, 6 or 8 directly to the Lakeside Park mobility hub.

